
Planète-Ados.Compte-rendu CA du 11 juillet 2024.

Présents : Jean, Jacques, Claude, Stéphane, Céline. Alexis était parmi nous. 
Membres  excusés:  Marie-Laetitia. Catherine.  

Début de la séance 18h. 

 Présentation et CR des contacts  . 
Réveil 84. ESS. Eco-lab.
Mission locale Carpentras , École de la 2° chance Avignon. Micro collège de Gabrielle Saben JH Fabre. 
Véolia. André Bernard Président Chambre régionale d’Agriculture.
 Retours du premier regard  . 
Gabrielle, Virginie, Céline.
Le CR de Marie-Laetitia ne nous est pas parvenu.
En attente : école de la 2° chance.
Maison des jeunes de Vaison : date  de rencontre à fixer le 2 septembre sur le planning des vacances 
d’automne.
Résultats : appréciations diverses  des ados . Le retour le plus encourageant est celui du micro collège. Par 
contre le retour des adultes ( parents ou responsables des divers organismes rencontrés) sont positifs tous 
souhaitent  nous aider et estiment l’outil très utile.(Réunion de travail le 5 septembre à 9h30 Avignon)  
Propositions     :  reprendre une enquête de test auprès des classes de 5° collège (un échantillon de 30 à 40  
élèves suffira) à la rentrée  Nous verrons ceci avec Marie-Laetitia et madame la Principale du collège de 
Suze la rousse que Claude rencontrera en septembre et les ados de la maison des jeunes de Vaison.
Les retours des deux organismes ML et 2° chance seront importants. Le micro-collège peut s’ impliquer 
officiellement dans le cadre d’un projet de classe.
 Ressentis     CA:  la cible paraît se préciser . Ce sont les jeunes en difficulté de recherche et plutôt  en difficulté  
d’apprentissage qui sont les plus concernés.
L’outil peut favoriser les tâches des enseignants dans le cadre du programme de découverte des métiers. Il 
peut être un outil de motivation pour le public 16-25 ans ainsi que pour l’incitation à suivre les filières  
alimentation-productions agricoles-environnement de l’enseignement agricole :  collèges, lycées, MFR en 
recherche d’élèves.
Échanges très fructueux.
 Bilan inancier    : positif. Dons enregistrés : 3100 euros. Compte alimenté en subventions CAF et GMR.  
Dossier association d’IG déposé fin avril  en attente d’approbation par l’Inspection des finances. 
Présentation de Léonard par Alexis. 
Travail important apprécié+++ Sonorisation et consultations tout écran+++Qualité. Investissement+++.  
Compléments     Léonard  :  Proposition d’ ETIK.COM rencontré au colloque ESS d’Avignon. 
Mise en relation avec un designer-ergonome internet afin ,sur les suggestions de Véolia , d’améliorer 
l’attractivité du site. En attente de retour.
Poursuite du codage restant : mobilité et repenser l’économie. Alexis.
Améliorer l’attractivité par des accroches d’exposé différentes. Claude cet été. 
Présentation de Léonard à la journée EDD départementale du 28 septembre à l‘université. Claude et  
Alexis.
Courrier d’annonce de l’évènement( Journée EDD et Léonard) aux enseignants et aux 2 IEN adressé le 11  
juillet.

Fin du CA 19h40.

Date du prochain CA     : Mercredi 4 septembre 17h30 même endroit. 

Amicalement . Bon été à toutes et tous.
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